

CONFESSION DE FOI

Officiant(e) :

Eclairés et rassemblés par la Parole de Dieu,
nous affirmons notre foi, d'après la Déclaration du Synode
Confessant de Barmen (31 mai 1934) qui réunissait les théologiens
comme Karl Barth et Dietrich Bonhoeffer, qui voulaient lutter
contre le régime nazi en train de se mettre en place :

Officiant(e) [et Assemblée] :

Nous croyons que Dieu est le Père de tous les humains,
de tous les peuples, de toutes les races.
Personne n'est exclu de son amour.

Nous sommes tous créés à son image et à sa ressemblance.
C'est ce qui fonde la dignité et l'égalité de tous les humains.

Dieu, le Père, a donné la terre à tous et pour tous.
C'est ce qui fonde la solidarité.

Les biens de la création doivent affluer dans les mains de tous.
C'est le plus sûr chemin de la paix, car la paix est le fruit de la
justice.

Nous croyons que Jésus est le frère de tous les humains, et
spécialement des pauvres.
C'est lui que nous voyons avoir faim, être nu, étranger, prisonnier
ou malade.

Nous croyons que celui qui juge, humilie ou calomnie,
juge, humilie, calomnie Jésus-Christ, car tout humain a le visage du
Christ.
Nous croyons que Jésus-Christ, par sa vie et ses paroles, nous dit
qui est l'humain.

Nous avons à faire nôtres les choix qu'il a faits : faire passer les
personnes avant les richesses, la liberté avant la tranquillité, la
vérité avant la propre opinion, le respect des autres avant
l'efficacité, l'amour avant la loi.
Jésus-Christ ressuscité nous donne l'Esprit de Dieu.

Nous croyons que l'Esprit est esprit de liberté, esprit de tolérance,
esprit de justice, esprit de paix.
Il accueille au lieu de d'exclure. Il respecte au lieu de condamner.

Il ouvre les portes et ne les ferme jamais.

Nous croyons que son espérance est plus forte que tous les désespoirs. AMEN.

Assemblée :

Cantique

L'officiant(e) invite d'un geste l'assemblée à s'asseoir.